

BROADCAST

Sangat Menarik, Begini Keseruan Festival Lomba Karaoke Semarak HUT ke-78 RI di Kantor Lurah Tamanroya

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.BROADCAST.CO.ID

Aug 26, 2023 - 21:46



Ratusan warga memadati keseruan festival Lomba Nyanyi Karaoke di Kantor Lurah Tamanroya, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Ratusan warga memadati keseruan festival Lomba Nyanyi Karaoke di Kantor Lurah Tamanroya, Kecamatan Tamalatea, Kabupaten

Jeneponto, Sulawesi Selatan, Sabtu malam (26/8/2023).



Meskipun hanya menggunakan alat musik seadanya, namun antusias para penonton sangat terhibur menyaksikan langsung peserta lomba dalam menampilkan lagu-lagu pilihan mereka.

Tak kala seru dan menariknya lagi, setiap peserta lomba yang tampil menyanyi disawer oleh penonton. Dan bahkan, sesama peserta lomba pun ikut saling menyawer.

Dalam pertandingan ini, masing-masing peserta lomba wajib menyanyikan dua buah lagu, yakni. Lagu wajib dengan judul Syukur dan lagu bebas.

Tim penilai atau dewan juri dalam lomba tersebut, ada dua orang yaitu, Saenab, S.Pdi dan Sulhan, S.Ag.,S.Pd.,M.Pd



Kepala Kelurahan Tamanroya Sumarni, ST.,MM mengatakan, khusus dalam lomba nyanyi Karaoke ini dilaksanakan selama dua malam dan peserta lomba sebanyak 11 orang khusus untuk Ibu PKK dan Majelis Taklim.

"Jadi pesertanya khusus Ibu-Ibu PKK dan Majelis Taklim Kelurahan Tamanroya. Sebenarnya banyak pendaftar tapi saya ditolak karena ini kan kegiatannya Ibu PKK dan Majelis Ta'lim," kata Daeng Je'ne sapaannya.

Selain lomba nyanyi karaoke, Sumarni bilang ada juga lomba takraw, futsal untuk anak-anak, lomba lari untuk remaja, lomba balap karung untuk Ibu-Ibu, lomba perahu dayung, lomba kelereng dan masih banyak lagi perlombaan lainnya yang tidak sempat disebut satu persatu.

Kata dia, bahwa kegiatan ini terlaksana dengan Baik atas kerjasama semua pihak dan Kerukanan Pemuda Kelurahan Tamanroya (KPKT).

"Kalau khusus untuk lomba nyanyi karaoke ini yang disponsori itu Syafruddin Daeng Gassing, belia salah satu Bacaleg DPRD Jeneponto," katanya.

Sumarni menjelaskan, tujuan daripada kegiatan sebagai ajang talisilaturahmi antar warga lainnya serta membangun semangat kebersamaan.

"Saya berharap dalam lomba ini bukan hanya mengejar juara saja, tapi bagaimana moment ini menjadi ajang silaturahmi," harapnya.